



Ecopetrol anunció la suspensión del suministro de gas a siete empresas

Posted on 20 de septiembre de 2024 by Periodismo Público

A través de un comunicado **Ecopetrol anunció la suspensión del suministro de gas a siete empresas.** Decisión tomada por la actual sequía que atraviesa el país.

Ecopetrol anunció la suspensión del suministro de gas natural vehicular a 13 empresas distribuidoras, entre las que se encuentran **Terpel, Alcanos, Efigaz y Gases del Caribe.** La medida fue tomada debido a la necesidad de priorizar la generación de energía eléctrica en el país, que se ha visto afectada por la intensa sequía. Esta situación obligó a redirigir el gas natural hacia las plantas termoeléctricas para poder satisfacer la demanda energética de Colombia.

La empresa explicó que **el suministro de gas natural vehicular está condicionado por la disponibilidad del recurso y la prioridad que tiene la generación eléctrica en momentos de crisis.** Según el comunicado, Ecopetrol seguirá monitoreando la situación para garantizar el abastecimiento de combustibles, pero se encuentra obligada a cumplir con una resolución de la **Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG),** la cual establece que, en situaciones de necesidad, las termoeléctricas deben tener prioridad sobre otros consumidores de gas.

• **Lea también: Los encontraron con cocaína dentro de un bus en la vía Bogotá-Villavicencio**

Debido a esta situación, **se prevé que los vehículos que operan con gas natural enfrenten dificultades de abastecimiento en varias ciudades del país.** Aún no se ha determinado cuánto tiempo se mantendrá esta suspensión, ya que depende de la evolución de las condiciones climáticas y energéticas.

Foto: Naturgas

Siga a Periodismo Público en Google News. Suscríbese a nuestro canal de Whatsapp

ALSO ON PERIODISMO PÚBLICO

Denuncian atropello de Enel contra los usuarios de Soacha es calificada la ... hace 3 meses · 3 comentarios	Lo que dejó la visita del relator de la ONU para la extrema pobreza, visitó al ... hace 14 días · 1 comentario	Cierres en la avenida Caracas entre calles ... Desde mañana habrá cierres en la avenida Caracas entre calles 69 y ... hace 4 meses · 1 comentario	A pesar de la deuda, Soacha tiene una gestión ... Aunque Funza, Mosquera y Cota se destacan por mantener una gestión ... hace un mes · 1 comentario

0 Comentarios

Iniciar sesión

Comienza la discusión...

INICIAR SESIÓN CON (Facebook, Twitter, Google, etc.) REGISTRARSE CON DISQUS

Compartir

Mejor Lo más nuevo Más antiguo

Se el primero en comentar.

Suscribirse Privacidad No vender mis datos

DISQUS

Noticia Anterior

Centros de formación del SENA Cundinamarca serán evaluados por las comunidades locales

Principales Noticias, Bogotá, Colombia, Territorios, Efigaz, Gases Del Caribe, Terpel

Alcaldía de Soacha



Licorera de Cundinamarca



Nuestro Facebook

Periodismo Público 123 mil seguidores

Periodismo Público hace 40 minutos

#GasNatural A través de un comunicado Ecopetrol anunció la suspensión del suministro de gas a siete empresas. Decisión tomada por la actual sequía que atraviesa el país. Lea la nota

PERIODISMOPUBLICO.COM Ecopetrol anunció la suspensión... A través de un comunicado Ecopetrol an...

Noticias Recientes

Ecopetrol anunció la suspensión del suministro de gas a siete empresas 20 de septiembre de 2024

Centros de formación del SENA Cundinamarca serán evaluados por las comunidades locales 20 de septiembre de 2024

Banco Mundial para América Latina y el Caribe será aliado para apalancar el desarrollo de Cundinamarca 20 de septiembre de 2024

"Que el Gobierno Nacional vea en la Región Metropolitana una realidad para el desarrollo de Soacha", Perico 20 de septiembre de 2024

Los encontraron con cocaína dentro de un bus en la vía Bogotá-Villavicencio 20 de septiembre de 2024

Dos incendios forestales en las veredas Barroblanco y Curubital afectó el municipio de Bojacá 19 de septiembre de 2024

Capturados por delitos de abuso sexual contra menores en Bogotá 19 de septiembre de 2024

Categorías

Nuestras redes sociales

